

GAY Pied<sup>o</sup> PARIS Octobre 1989

## Argentine

*Les gais en  
appellent à la  
solidarité  
internationale.*

**D**ébut septembre, les homosexuels argentins ont eu une désagréable surprise. Tous les lieux gais, bars, discos de la capitale ont été systématiquement vidés lors d'une vaste razzia policière. Arme au poing, les flics ont été particulièrement violents. « C'est la première fois qu'une telle descente a lieu à Buenos Aires, rapporte Emmanuel Valido, membre de la Cha, Comunidad Homosexual Argentina. Il y a eu des actes de violence, des gens ont été battus, blessés. C'est scandaleux. Je pense que cette rafle générale est un retour de manivelle suite à notre protestation publique devant l'ambassade d'Argentine à Vienne. » En effet, en juillet dernier, tous les participants de la onzième Conférence internationale de l'Igla avaient manifesté devant l'ambassade d'Argentine pour dénoncer les assassinats perpétrés contre des homosexuels en toute impunité. « Le problème, poursuit Emmanuel, est que nous n'avons aucun moyen financier. On ne peut se permettre d'offrir un avocat aux gens arrêtés ni de lancer une action juridique contre le Code pénal argentin pour reviser la législation discriminatoire vis-à-vis des homosexuels. Nous devons faire appel à la solidarité internationale. Que tous ceux qui ont envie de nous aider envoient des lettres de protestation à l'ambassade et aussi directement au président de la République pour que l'on cesse de discriminer les gais et que l'on supprime l'article 5, paragraphe 1 de la loi 333/58 du code pénal » : Ambassade d'Argentine, 6 rue Cimarosa, 75016 PARIS ; Senor Presidente de la Republica Argentina Dr Carlos Saul Menem, Presidencia de la nacion, Balcarce 50, Codigo Postal 1064. Capital Federal, Argentina. ●

CATHERINE DURAND